

Fecha: 02-07-2024 Medio: La Prensa de Curicó La Prensa de Curicó Supl.:

Noticia general

Título: Horacio Lobos anuncia candidatura independiente a alcalde en Villa Alegre

4.200 Tiraje: Lectoría: 12.600 Favorabilidad:

No Definida

**ELECCIONES MUNICIPALES DE OCTUBRE** 

## Horacio Lobos anuncia candidatura independiente a alcalde en Villa Alegre

Pág.: 6 Cm2: 356,8

Motivaciones. El actual concejal asegura que es urgente superar problemas graves que afectan a la comunidad, como la educación, seguridad, y fomentar el empleo; todo lo que se logrará escuchando a la gente, dijo.

VILLA ALEGRE. El actual concejal de la comuna. Horacio Lobos, anunció formalmente su candidatura independiente a alcalde, en miras a las elecciones municipales de octubre.

"Me motivan las personas de Villa Alegre. Llevo ya tres años como concejal, pero toda una vida en la comuna y a pesar de que se ven muchos avances, se siguen viendo los mismos problemas de siempre. Todavía hay niños que sufren pésima educación, los salarios en la comuna son bajos y han disminuido en los últimos años", señala Lobos, Sobre sus propuestas, en caso de llegar a ocupar el sillón municipal, pasan por el desarrollo de las personas y los distintos ámbitos productivos. "Tenemos muchas propuestas que quieren ser el equilibrio entre mantener y preservar nuestra identidad de comuna con un tremendo pasado agrícola. Queremos formalizar a los emprendedores y ser la Municipalidad que fomente el trabajo, disminuyendo costos a



El concejal Horacio Lobos, anunció que competirá en calidad de independiente en las próximas elecciones de octubre con el desafío de convertirse en el próximo alcalde de Villa

quienes quieren salir adelante, apoyarlos y apuntar al desarrollo de las personas. Tenemos un potente plan para poner en pie la educación, porque los niños de Villa Alegre no lo están pasando bien".

## NECESIDADES

El concejal Lobos, señala que en

su contacto con la comunidad ha observado con preocupación necesidades básicas que no han sido subsanadas. "En Villa Alegre hay niños cuya única alimentación al día, es la que reciben de la Junaeb. El desempleo femenino es uno de los más altos de la región. En 2023 se gastaron más de 90 millones en el pago de horas extras para los directivos de la Municipalidad, y sin embargo todavía hay niños en la comuna que no tienen buenos zapatos para ir a clases. Se han invertido millones en recambios de luminarias, y todavía hav sectores a oscuras".

En ese sentido, reconoce que es una gran ventaja ser independiente, para tomar decisiones que influyan en mejorar la vida de las personas. "Yo soy independiente v no tengo compromisos con partidos políticos. Esta realidad me ha Îlevado a conocer y formar equipo con muchos que conocieron los partidos y se fueron por las cosas que no corresponden v pasan ahí".

"También tengo propuestas de empleo que están estrechamente vinculadas con el mundo rural. que hoy tiene trabajos esporádicos y mal pagados", agrega.

## ALCALDE

Puntualiza que es un gran desafío ser alcalde en la actualidad, dados los escándalos que se han regisdistintas trado en Municipalidades del país. "Hay una enorme cantidad de escándalos en todo Chile con pagos incorrectos, prisiones preventivas, algunos supuestamente presos en sus casas. Esto tiene que acabarse y en caso de ser elegido alcalde, pretendo estar en contacto total y permanente con la comunidad. No basta con ser un alcalde que se esconde o que poco hace, y que aparece sólo el año de la reelección. Quiero ser un alcalde que responde a las personas y las pone en el centro desde el primer al último día en el cargo, tal como he querido estar en mi tiempo como conceial", indicó.